
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７８１回例会 第２７８２回例会 休会 

第２７８３回例会 ２０２４年１０月２４日 
通常例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング              我等の生業 

四つのテスト唱和                 渋谷会員 

会長の時間                        大作会長 

 本日も皆様のご出席ありがとうござ

います。先ほど、ココティすぎとにおい

て、地区補助金事業の贈呈式に行っ

て参りました。昨日は、寄贈の「イベン

ト用椅子テーブル、倉庫」を納品し、設

置に立ち会いました。大型の倉庫なのでスペースにまだ

余裕があり、今後色々なことに活用して頂けるのではと

期待しています。広場に設置しましたので、ココティすぎと

に御用のある方は是非ご覧になってください。（杉戸ロー

タリークラブ寄贈と明記あり） 

 

 

 

 

 

 11 月例会案内が、今週届いていると思いますが、その

下の方に富岡 RC 合同親睦旅行（静岡県・米山梅吉記念

館）のアンケートが記載されています。人数によって金額

が変わるので、おおよその人数を把握するためのもので

す。詳細は後日に、正式なご案内をして募集を致します。

先方も、福島からのバス旅行なので、人数がやや限られ

てしまうという連絡が来ております。当日は、昼間に合同

例会を開催し、夜は懇親会と楽しみにしておりますので、

是非多くの皆様のご参加を宜しくお願い致します。 

 11 月は、地区大

会、中歴北区 RC

の来訪、カラオケ

歌謡祭とイベント

が大変多くなって

おります。21 日の

例会には、中歴北区 RC より約 20 名のお客様が来訪予

定です。どうぞ皆さまのご出席を宜しくお願い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 富岡 RC より、2024 年 12 月 21 日（土）いわきワシ

ントンホテル（椿山荘）において開催される「例会・

クリスマス家族会」の案内が届いております。登

録料 10,000 円、ご家族 8,000 円、ホテルは、ワシ

ントンホテルシングル 8,000 円、ツイン 16,800 円

（朝食付き）となっております。 

 地区事務所より、能登半島豪雨災害支援のお願

いが届いております。2024 年 12 月 25 日締切りと

なっております。 

 RI 会員増強部門より、ロータリー入会候補者情報

プログラムの変更案内が届いております。 

現行では、ロータリー入会に関心ある方がオンラ

インの専用ページからフォームを提供すると、そ

の情報は地区リーダーに送られ、候補者のニー

ズに合ったクラブを指定し、そのクラブが候補者

にフォローするシステムです。それをクラブが直接

候補者に連絡が取れ、また、候補者が直接関心

を持ったクラブを選ぶこともできます。 

 有限会社アグリパークより「第 13 回アグリ年末感

謝祭」当選品協賛金のお願いが届いております。

締切りは、12 月 1 日（土）抽選は 12/12（木）です。 

 杉戸町より、第 17 回杉戸町障がい者週間記念事

業の後援名義使用の承認依頼が届いております。 

2017 年 12 月 7 日中野年度の来訪 



10 月理事会報告                    大作会長 

11 月例会予定 

 11 月 

7 日 休 会（文化の日の振替え） 

14 日 休 会（11/17 地区大会に振替え） 

21 日 中歴北区 RC 訪問例会（和泉屋） 

28 日 11/23 カラオケ歌謡祭に振替え（カルスタすぎと） 

 10/17（木）第 6 グループゴルフについて 

開催済み（詳細は開催報告にて） 

 次年度について 

地区役員推薦（次年度の地区役員推薦状 10/10 締

切り）→現状で希望者なし 

次年度プロフィールの提出（10/10） 

（次年度会長：下津谷会員、次年度幹事：宮田会員） 

 11/23（日）カラオケ歌謡祭について 

社会福祉協議会の共催 10/3 現在出演者約 80 名 

実行委員長：下津谷会員（社会奉仕委員長） 

この時期は近隣で文化祭や歌謡祭が多く開催のた

め集客が困難な状況（10/3 現在） 

※詳細は中川会員より報告あり 

 11/28 予定の親睦旅行について（米山梅吉記念館） 

2 月 22 日（土）・23 日（日）富岡 RC と合流して親睦

旅行を開催する企画に変更（現在調整中） 

※11 月例会案内において出欠アンケートあり 

 地区大会チャリティゴルフ 

3 名登録（野口・渡邉・※戸賀崎・変更→栗原夫人） 

 第 10 回杉戸町音楽祭について 

杉戸町・教育委員会共催承認（9/27）、 

各学校合同開催会議予定日（10/10：ココティすぎと） 

実行委員長：野口美津夫会員 

※10/10 開催会議→野口実行委員長より報告あり 

傷病見舞金の贈呈                  中川会員 

先月、以前より患っておりま

した鼠経ヘルニアの手術を致し

ました。4 日間入院をし、2 週間

ほど仕事を休んでおりました。

この度見舞金を頂き大変恐縮

でございます。 

この場を借りて、カラオケ歌謡祭のご報告をさせていた

だきます。今回 11/23 の集客は、この時期カラオケ大会

が重なっており大変苦戦をしました。私が入院する前まで

は、80 名の予定でしたが、退院後新たに声掛けを行い、

現在 110 名～120 名の集客を押さえることができました。

午前中、当日は 18 時過ぎまでかかる予定となっておりま

す。皆様にご迷惑をかけることはないと思いますが、どう

か多くの皆様の御来場をお待ちしております。 

余談ではございますが、私はこの度、令和 6 年度「しら

こばと賞」をいただけることになりました。11 月 14 日の県

民の日記念式典において県知事から授与されます。 

グループゴルフ開催報告         中野実行委員長 

10 月 17 日（木）第 6 グル

ープ事業として、チャリティゴ

ルフが猿島カントリー倶楽部

で開催されました。杉戸から

は 13 名、春日部 7 名、西 4

名、南 8 名、EV9 名の計 41 名の参加です。8:45 開会式

が行われクラブごとの記念撮影の後、無事に 9 時スター

トとなりました。大きなトラブルもなく無事に終わることが

できましたが、クラブ対抗戦では杉戸クラブが優勝となり

ましたが、手違いがあり発表は後日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のでご報告致します。先月末の父親の逝去に対しまし

て葬儀を行わせて頂きロータリーにお世話になっていた

のが 70 代です。関口さんや下津谷さんのお父様とずい

分と御酒を食らった時代が楽しかったようです。父は教員

だったものですから、このロータリーの活動が新鮮で楽し

かったのだと思います。私も父には及びませんが、楽しい 



地区事務所法人化について           関口会員          

 当地区は、現在の事務局を賃貸

ではなく区分建物（敷地権付）の所

有権を保有しており、この不動産の

所有を目的として 2015 年に一般社

団法人第 2770 地区アセットマネー

ジメントを設立し 8 年以上が経過し

ています。昨年 9 月に地区事務所

運営検討委員会を立ち上げて社労士・会計士・弁護士・

司法書士等の専門家の皆様のご意見を聞きつつ会合を

重ね、未来に向けて地区運営のビジョンを検討して参り

ました。そして、RI の各地区に対する推奨に則り、当地区

を法人化したうえでアセットマネージメントと一体化させる

ことがベストであるとの結論に至りました。それによって

整合性も担保され、事務局運営管理・資産管理がより明

確になっていくと確信しています。（地区案内文より抜粋） 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 18 19 0 （10） 75.67% 

大作会長： 11 月は地区大会チャリティカラオケなどあり

ます、御出席お願い致します。 

鈴木幹事： 日曜日にフードパントリーでさつま芋堀りをし

ました。大きなさつま芋がとれました。 

折原（正）会員： 先日のグループゴルフ大変お疲れ様で

した。 

真中会員： 昨日職場で意識不明で倒れ、早退して病院

をかけもちしました。明日のゴルフが心配です。 

中川会員： お久し振りです。カラオケ歌謡祭は、ようやく

110 名以上集まりそうです。今日現在 109 名でゲストは

除きます。このところイベントも東京で毎週出ています。 

郡嶋会員： 。先週の第 6 グループチャリティゴルフコンペ

は楽しくプレーできました。幹事の皆様ありがとうござ

いました。 

渋谷会員： 先週の 6G チャリティゴルフご参加、ご協力あ

りがとうございます。 

野口（美）会員： 今日は朝からしゃべってきました。先日

地区ゴルフへ参加しました。自分もワタナベくんも上位

にくいこみました。 

関口会員： ようやく秋になりました。が、すぐ冬です。 

杉戸町音楽祭開催会議報告      野口実行委員長 

10 月 10 日（木）16 時よりココテ

ィすぎとにおいて、町内中学・高

校 6 校の担当教諭が集まり、音楽

祭の開催会議が行われました。ク

ラブからは、私と栗原会員で参加

を致しました。各学校の顧問教諭

から、自己紹介や部活動状況、

部員数などの報告があり、12/22 の開催にあたり進行や

合同演奏について打ち合わせが行われました。 

また、来年度から主催が杉戸 RC から杉の子吹奏楽団

に移行する予定です。今後の開催に賛同していただける

かを問いましたところ、各学校から継続したいとの回答で

した。杉戸 RC としては、今後、主催する杉の子吹奏楽団

を支援する方向で、この杉戸町音楽祭にどの様に関わっ

ていくのかを協議することとなります。 

 

 

大作（忠）会員： 22、23 日に妹夫婦のおごりで 80 歳の祝

いに浅草の旭スカイルームで生ビールと昼食、夜は居

酒屋「一文」で日本酒とネギマ鍋を堪能してきました。

（〆は神谷バーでした。） 

武井会員： 先日のグループゴルフ盛会でした。10 位のト

ビ賞いただきました。 

矢島会員： グループゴルフ役員の方には、お世話様で

した。ティーグランド老人には長すぎます。 

中野会員： グループゴルフありがとうございました。 

細井会員：宮田会員：細井会員 

落合（喜）会員： 10 月 27 日衆

議院議員の総選挙ですネ。埼

玉 13 区からも大勢立候補し

ていますが、誰が当選するか

ナー。気になりますネー。 

落合会員から、週末の衆議

院総選挙に向けて、新しい選

挙の区分地図を作っていただきました。いつもお手製

の資料をありがとうございます。 

スマイル本日投入額 ２１，０００円 

スマイル累計額 ２８７，７００円 

スマイル目標額 ******* 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 
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